

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kepemilikan asing, kepemilikan keluarga dan kepemilikan pemerintah terhadap variabel terikat pengungkapan sukarela pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Penelitian ini mengambil sampel 48 perusahaan manufaktur pada tahun 2018 dengan laporan tahunan. Data yang digunakan pada penelitian ini adalah data sekunder dengan metode pengumpulan data menggunakan *purposive sampling*. Pada penelitian ini alat analisis yang digunakan adalah program SPSS 23.0. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis menggunakan uji t menunjukkan bahwa :

1. Kepemilikan Asing tidak berpengaruh terhadap Pengungkapan Sukarela
2. Kepemilikan Keluarga tidak berpengaruh terhadap Pengungkapan Sukarela.
3. Kepemilikan Pemerintah berpengaruh positif terhadap Pengungkapan Sukarela.

5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan hasil analisis penelitian, pembahasan dan kesimpulan. Adapun implikasi manajerial dari penelitian ini dapat diharapkan dapat menjadi bahan acuan khususnya bagi perusahaan manufaktur yang terdaftar di bursa efek Indonesia untuk menyempurnakan pengungkapan dalam laporan tahunan. Implikasi lain yang diharapkan dari peneliti ini adalah peneliti atau peneliti berikutnya diharapkan untuk mengembangkan dan menyempurnakan penelitian lebih lanjut di masa yang akan datang. Peneliti telah berusaha merancang dan mengembangkan penelitian sedemikian rupa, namun masih terdapat beberapa keterbatasan dalam penelitian ini yang masih perlu dikembangkan untuk peneliti selanjutnya yaitu dapat memperpanjang periode penelitian sehingga didapatkan banyak jumlah sampel dan juga memperluas cakupan penelitian seperti seluruh perusahaan yang terdaftar di BEI, dan tidak terbatas pada perusahaan manufaktur saja. Penelitian berikutnya yang tertarik untuk meneliti topik ini disarankan untuk menambah jumlah variabel independen lain, seperti kepemilikan

manajerial, kepemilikan institusional, kepemilikan public, dan sebagainya untuk menggambarkan mengenai penilaian para pemegang saham terhadap pengungkapan sukarela.

